

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Februar 2011

Nr. 2011/309

Soziale Dienste: Beitrag aus der Bettagskollekte 2006 an den Mittagstisch des Vereins Baumhuus, Balsthal

1. Ausgangslage

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2004/1566 vom 6. Juli 2004 wurde das Sammelergebnis der Bettagskollekte 2004 der Unterstützung von familien- und schulergänzenden Betreuungsangeboten und -projekten gewidmet. Aus dem Konto Pflegekinderversicherung des Oberamtes Thal-Gäu wurden Fr. 8'311.90 an die Bettagskollekte überwiesen. Da aus der Amtei Thal-Gäu jedoch kein entsprechendes Beitragsgesuch gestellt wurde, wurde der eingegangene Beitrag des Oberamtes für ein entsprechendes familienergänzendes Betreuungsprojekt aus der Region reserviert. Da auch in den Folgejahren kein zweckentsprechendes Beitragsgesuch gestellt wurde, wurde die Reserve aufgelöst und auf dem Sammelerlös der Folgejahre gutgeschrieben. Unter anderem besteht aus der Bettagskollekte 2006, zusätzlich der Reserve von Fr. 8'311.90, ein Ertragsüberschuss von Fr. 13'198.70.

Am 14. Oktober 2010 reichte der Verein Baumhuus, Balsthal, ein Gesuch um finanzielle Unterstützung an den Mittagstisch ein.

2. Erwägungen

Der noch junge Verein Baumhuus bezweckt, familienergänzende Tagesbetreuung für Kindergarten- und Schulkinder anzubieten und Dienstleistungen für Betagte im Bezirk Thal des Kantons Solothurn zu koordinieren.

Seit August 2010 betreibt er einen Mittagstisch für Kindergartenkinder sowie Schülerinnen und Schüler von Balsthal. Das Angebot beinhaltet die Betreuung und eine gesunde Verpflegung der Kinder und Jugendlichen, vorerst an einem Tag die Woche, während der Mittagszeit. Das Essen wird vom Altersheim „Inseli“ zubereitet. Damit stellt der Verein Baumhuus den Familien in Balsthal ein bedarfsorientiertes Angebot zur Verfügung. Die Kinder und Jugendlichen werden durch ein kompetentes Team betreut, das über viel Erfahrung in der Arbeit mit Kindern verfügt. Der Mittagstisch wird hauptsächlich durch Elternbeiträge finanziert. Organisatorische Aufgaben sowie die Betreuungsarbeit werden im Ehrenamt geleistet.

Der Verein Baumhuus hat sich zum Ziel gesetzt, nebst dem Mittagstisch noch weitere Angebote wie z.B. ein Begegnungshaus für jung und alt zu schaffen. Damit dieses Projekt in Angriff genommen und der Mittagstisch längerfristig aufrecht erhalten werden kann, ist der Verein Baumhuus auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Aus diesem Grund beantragt der Verein Baumhuus bei der Bettagskollekte einen Unterstützungsbeitrag in der Höhe von Fr. 10'000.00.

Der Verein Baumhuus, Balsthal, leistet einen wertvollen Beitrag zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf und bietet den Kindern und Jugendlichen über den Mittag eine qualitativ gute Betreuung sowie eine vollwertige Mahlzeit an. Darüber hinaus plant er eine Angebotserweiterung. Aus diesen Gründen ist das Engagement des Vereins Baumhuus als wichtig und unterstützungswürdig zu qualifizieren. Mit einem Beitrag aus der Bettagskollekte 2006 für das familien-ergänzende Betreuungsprojekt aus der Region Thal-Gäu kann der damalige Zahlungseingang aus der Pflegekinderversicherung des Oberamtes Thal-Gäu einer zweckbestimmten Verwendung zugeführt werden.

3. **Beschluss**

Dem Verein Baumhuus, Balsthal, wird für den Mittagstisch ein Beitrag von Fr. 8'311.90 aus der Bettagskollekte 2006, Konto Nr. 201064, ausgerichtet.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für soziale Sicherheit (5); 2 RED, BRU, HES, HER, Amts-Ablage
Amt für Finanzen
Aktuarin SOGEKO
Verein Baumhuus, Lischbodenweg 10, 4710 Balsthal